

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

L'APECQ REND HOMMAGE À SON ENTREPRISE DE L'ANNÉE 2014

Saint-Laurent, 12 mai 2014 - Au cours du Gala du président de l'Association patronale des entreprises en construction du Québec (APECQ), tenu le 9 mai dernier, près de 450 personnes ont rendu hommage à Broccolini Construction, entreprise de l'année 2014 de l'APECQ. Broccolini Construction est une entreprise reconnue pour la construction de bâtiments exceptionnels ainsi que pour le développement de relations d'affaires de longue durée.



Sur la photo de gauche à droite :

Christian Thériault, président de l'APECQ, Joseph Broccolini, Paul Broccolini et John Broccolini.